

Mais en aucun cas ces rappels historiques ou théoriques ne doivent rester en suspens dans le temps, sans liaison avec le présent. Ceci nous impose donc un centrage du journal, c'est-à-dire de mettre en concordance les 3 parties de notre journal.

II- PROPAGANDE

Il semble qu'il y ait peu de différence entre l'agitation et la propagande.

Cette partie doit retenir notre attention, car une organisation de jeunesse doit éclairer ses mots d'ordre d'agitation en fonction d'une perspective plus large.

Nous devons traiter : les problèmes qui font l'objet de rapport à ce Congrès et qui sont la base de l'agitation actuelle de la J.C.I. et ajouter à cela des problèmes tels que : "Gouvernement Ouvrier et Paysan, Rôle du terrorisme, de l'insurrection armée, traiter les problèmes de la révolution sous l'angle politique et sous l'angle organisationnel.

III - AGITATION

La difficulté que nous rencontrons là est d'axer l'agitation sur la jeunesse, mais nous pouvons traiter par exemple de la place de la jeunesse révolutionnaire dans les grèves, organiser dans les cellules des enquêtes (dans les usines, la F.P.M.O., les casernes, etc...) ces enquêtes seront confiées à 1 ou 2 camarades, leur travail étant vérifié par la cellule. Lancer des campagnes politiques (F.P.M.O., Indochine, etc...) et campagnes d'abonnement. Mais certains sujets : Défense des peuples coloniaux, armée, sont réservés à la jeunesse.

Nous sommes malheureusement un mensuel et ne pouvons jouer un rôle de direction des luttes immédiates. Nous ne pouvons que donner des directives tactiques, valables pour 1 ou 2 mois, d'ordre assez général.

Toutefois, il est nécessaire de prévoir l'édition de suppléments à la "Jeune Garde" en cas d'évènement le nécessitant.

• INFORMATION

Le Comité de Rédaction doit avoir les moyens d'information, mais la plus grande partie doit lui être fournie par les cellules. Il est donc nécessaire d'établir une liaison constante entre les cellules et le Comité de Rédaction, par l'intermédiaire du secrétariat qui centralise la correspondance. Ceci est le rôle des responsables de presse, ce qui n'a pas été compris jusqu'à présent. En effet, les responsables de presse n'ont pas uniquement une tâche administrative, mais au contraire leur tâche la plus importante est de recueillir des informations et de les transmettre au Comité de Rédaction.

.....